

UN EVEQUE.

IX

Car, bien que l'évêque Froppeil soit mort depuis quelques années...

Car, sur ce point, tout est fatal, ce temps qui ne revient et qui ne revient pas...

Et pourquoi non ? Au-dessus de la loi des choses qui passent et des choses qui changent...

En vérité, les vainqueurs et les vaincus actuels de l'Alsace, avec leurs nombreux fonctionnaires allemands et leurs immigrants d'outre-Rhin...

Et pourquoi non ? Ce sont ces millions de soldats en domination point cette sténographie et ce fait de ce qu'on a pu faire...

Sur les six heures du soir, à la nuit tombée, le faucon s'arrêtait à quelques portes au-dessus du 107 de la rue Nollet.

Elle pleurait en relisant la lettre de bon papa et poussait de gros soupirs.

LA DEFENSE

— DE —

George Sand.

(Suite et fin.)

Des mois passèrent. Sainte-Renée usa de l'influence de son amitié pour tirer George Sand de son solitude.

On sait comment Alfred de Musset et George Sand se rencontrèrent, comment leur amitié devint de l'amour et comment enfin le voyage à Venise fut décidé.

« Je ne puis briser la chaîne qui s'est enroulée autour de moi et de toi ! » disait-il à George Sand.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

L'ACADEMIE FRANÇAISE.

— DE —

Les ancêtres de Balzac.

« L'accès de "pagellisme" qui a tant défrayé la chronique des lettres étant à peu près passé, on reparle de Balzac, qui, au surplus, n'a pas besoin de l'actualité pour rentrer en scène.

Le hasard d'un voyage permit d'apporter en contribution à l'histoire balzacienne deux curieux documents inédits.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

« Ce n'est pas de la chaîne que je parle, mais de la chaîne de la destinée ! » disait-elle.

LE REVE BRISÉ.

— DE —

Chaligny ! cinq minutes d'arrêt !

« Les voyageurs pour Langres, Troyes, Paris, en voiture !... »

« Les voyageurs pour Langres, Troyes, Paris, en voiture !... »

« Les voyageurs pour Langres, Troyes, Paris, en voiture !... »

« Les voyageurs pour Langres, Troyes, Paris, en voiture !... »

« Les voyageurs pour Langres, Troyes, Paris, en voiture !... »

« Les voyageurs pour Langres, Troyes, Paris, en voiture !... »

« Les voyageurs pour Langres, Troyes, Paris, en voiture !... »

FEUILLETON.

— DE —

MARIAGE D'ARTISTE

« Quand je rentrai à Paris, après une série de voyages, mon ami Max Sugère était marié.

« Quand je rentrai à Paris, après une série de voyages, mon ami Max Sugère était marié.

« Quand je rentrai à Paris, après une série de voyages, mon ami Max Sugère était marié.

« Quand je rentrai à Paris, après une série de voyages, mon ami Max Sugère était marié.

« Quand je rentrai à Paris, après une série de voyages, mon ami Max Sugère était marié.

« Quand je rentrai à Paris, après une série de voyages, mon ami Max Sugère était marié.

« Quand je rentrai à Paris, après une série de voyages, mon ami Max Sugère était marié.